

都心楽会#6
「Re:サカエ～栄地区の再生まちづくり～」

2013/10/11

名古屋都心部で取り組まれているまちづくりについて、会場の皆さんと意見を交わし、経験や情報を共有するプラットフォーム「都心楽会」ですが、第6回となる今回は「Re:サカエ」と題して栄のまちづくりをテーマに取り上げました。栄地区の再興に関する様々な取り組みについて、行政や企業、地域のまちづくりキーパーソンから話題提供を頂き、それをもとに、公園空間の活用や道路空間の活用、民間／地域主体のまちづくりなどについて、活発な意見交換を行いました。



平成25年度 第1回まちづくりセミナー
「哲学の視点からまちづくりを考える」

2013/10/17

今回のまちづくりセミナーでは、哲学者で徳山高専准教授の小川仁志さんをお招きしました。

自分と社会をいかに繋ぐかという公共哲学の視点から「まちづくりとは？」を明確に提示していただき、今後の望ましいコミュニティやそこに求められる倫理をご提案していただきました。

参加者にとって、今後の名古屋のまちづくりを考えていく上で大いに参考になったセミナーでした。



中川運河助成ARToC10

中川運河再生文化芸術活動助成事業（ARToC10）の助成対象者による現代アート活動が順次開催されています。

今年度は3者が助成対象に決定し、そのうち「一般社団法人中川運河チャンネルアート」は、運河沿いにある倉庫の中を2日間のみ出現させるショーケースとして、空間と活動全体を作品とするインスタレーションを行いました。

また、「伏木啓」氏は、運河上に映像インスタレーションを設置し、「運河」「都市」「映像」の3つの要素が響き合う場を創出しました。

「有限会社シネマスコール」は、市民オーディションを行い、中川運河を舞台にした4本のショートムービーを作成中で、平成26年2月8日、9日に中川生涯学習センターで上映予定です。

詳しくは都市センターホームページをご覧ください。



中川運河



URL: <http://www.actio.co.jp>

はつ ぶ し
1月特撰会席「初富士」

2014.1.6(月)～31(金)
3F京料理「たん熊 北店」
Lunch & Dinner ¥10,000

※税金・サービス料込。



〒460-0023 名古屋市中区金山町1-1-1
www.anacrowneplaza-nagoya.jp

ご予約・お問い合わせ Tel.052-683-4111(代)



まちづくりサロン(第1回)の開催

2013/10/31

まちづくり広場の喫茶コーナーでまちづくりびとやまちづくり活動に携わっている団体の皆さんを中心に交流会を開催しました。

まちづくり活動や地域のことについて気軽に意見交換や情報提供できる交流会を、都市センター11階まちづくり広場の喫茶コーナーで開催しました。

参加者のなかには、今年度まちづくり活動助成を受けた団体のメンバーが、地域での盛り上がり様子を報告したり、これから行う活動のPRをしていただきました。

テーブルは4人掛けのため、途中席替えを行い、様々な方と交流が出来るよう工夫しました。



サロンの様子

地域の“まちづくりびと”養成講座 「中村で“なかまっち”する?!」

2013/9/14 ~ 11/17 全5回

中村区役所と共催で、中村公園周辺をモデルに、地域のまちづくりの手法を学び、体験する入門講座を開催しました。

地域などで主体的な活動に結びつくよう、合意形成の手法や方法などをグループワークを中心に学びながら、体験しました。

歴史やにぎわいなどから各々関心のあるテーマを選び、同じテーマを選んだメンバーで5つのグループを組み、グループのテーマに沿って、実際にまちを歩いてみて、まちの魅力探しや課題などを抽出し、まちづくりの提案をしました。

最後に参加した受講生全員が修了証を受け取り、全5回の連続講座を閉講しました。



まち歩きの様子



グループワークの様子

2013年度夏季インターンシップ

2013/8/1 ~ 9/28

名古屋都市センターでは、夏季インターンシップとして名古屋市内にある5大学から5名の学生さんを受入れ職場体験をしていただきました。その内容は、当センターが実施している調査研究、まちづくり支援、まちづくりライブラリーや夏休み企画の「だがねランド」に参画し、

まちづくりに関わる業務などを体験していただきました。

この就業体験が、将来の進路決定の一助となればとは期待しています。



私のお気に入りの場所 【千種区 和みの散歩道】

株式会社エルイー創造研究所
取締役所長 川本直義さん

覚王山日泰寺のすぐ北を通る都市計画道路池内猪高線が2013年5月に開通しました。起伏のある地形のため、その一部が高架道路となっていて、その下の空間整備もあわせて行われました。高架下空間整備は、地域住民が参加する検討会によって計画され、鍋屋上野浄水場で使われていた大正時代のレンガでつくった花壇など、ユニークな散歩道が出来上がりました。毎月21日の日泰寺縁日には、西からのアプローチにもなります。ちょっとした音楽会や作品展などのイベントも開催できる新たな魅力スポットです。

